

オーストラリアで印象に残ったこと

総合文化学科 A. M.

今回の留学は全てが印象に残っており、1日1日が濃い日々でした。その中でオーストラリアで過ごして1番印象に残ったのは授業です。午前中は他大学の人達と授業を受け、午後は同じ大学の人達とプレゼンテーションについて学びました。全ての授業において英語だったので、最初の方は本当に3週間大丈夫なのだろうかという不安しかありませんでした。日本語で伝えるのではなく、英語で伝えるのはとても難しかったです。まず英語を聞き取ることが初め困難でした。ですが、分からないことがあるとクラスメイトが優しく教えてくれ、先生も私たちが分かるような英語で話して下さりとても聞きとりやすかったです。1週間目はとても不安で長く感じましたが、2週目からはあっという間に1日が過ぎていきました。クラスメイトの人々とも仲良くなれ、とても楽しかったです。午後の授業でも日本ではあまりしたことがなかったプレゼンテーションについて学びました。いつも日本の授業では積極的ではなかったですが、オーストラリアでは積極的に授業に参加することができました。プレゼンテーションも生き生きと出来たような気がします。今回の留学で自分自身一皮むけた気がしました。

2つ目に印象に残ったことは、ホームステイです。初めはどんな方達なのかとても緊張もあり不安でしたが、ワクワクもありました。ホストファミリーのみなさんはとても優しく、本当の家族のように接してくれました。他の留学生もおり、その子とも交流することができてとてもよかったです。初めて会った時よりも、話すのが上手になったねと言われた時は本当に嬉しかったです。もっと英語を理解できるようになりたい、もっと自分が思っていることを話せるようになりたいと、強く思うようになりました。その為にはもっと英語を勉強しなければいけないと強く感じました。ホームステイ先の人と休日に出かけられたことは本当に嬉しくいい思い出になりました。最後は本当に帰りたくないと感じました。

3つ目に印象に残っていることはやはり観光です。みんなとブルーマウンテンや動物園、水族館に行ったりとても楽しかったです。日本では見られない動物を数多く見ることができました。やはりコアラはとても可愛かったです。午後の授業がなかった時には友達とシドニー市内の色んなところに行きました。お店に入ると、店員さんがとても親切だと感じました。オーストラリアの人々はみなさん親切で、サービスをしてくれたりしました。治安もよくとてもいい所でした。私は絶対またオーストラリアに来たい！です。オーストラリアに来てから、もっと英語を勉強しておけばよかったと思ったので、今度海外に行く時のために今

からしっかり英語を勉強しようと思いました。そして次にシドニーに行く時はホストファミリーと会って色々と話したいなと思いました。

今回の留学で色々なことを学べ、自分自身成長できたと思います。この経験を生かして、これから頑張っていこうと思いました。

